

Kantonsrat

A 1030

Anfrage Zehnder Ferdinand und Mit. über welche Strategie verfolgt der Kanton Luzern in Bezug auf das Contact-Tracing

eröffnet am 28. November 2022

Die Corona-Welle hat uns alle stark beschäftigt. Innert kurzer Zeit hat der Kanton Luzern ein praxistaugliches System erschaffen und erfolgreich die Dienstleistung einer 1. Anlaufstelle mit Mitarbeitern aufgebaut. Heute hat sich die Situation grösstenteils entspannt.

Deshalb hier unsere Fragen:

- 1. Welche Strategie verfolgt der Kanton Luzern mit dem Contact-Tracing?
- 2. Wie viele Mitarbeiter arbeiten heute und in Zukunft für diesen Bereich?
- 3. Welche Aufgaben erledigen die Contact-Tracing-Mitarbeiter heute?
- 4. Wie lauten die Arbeitsverträge der Mitarbeiter?
- 5. Welche Vorteile erreicht man heute mit der Wochenende-Erreichbarkeit?
- 6. Welche Arbeiten könnten digitalisiert und/oder den Hausärzten oder anderen Organisationen übertragen werden?
- 7. Besteht hierzu eine Idee für eine Zusammenarbeit?

Zehnder Ferdinand
Jung Gerda
Kaufmann-Wolf Christine
Oehen Thomas
Keller-Bucher Agnes
Rüttimann Daniel
Rüttimann Bernadette
Zurkirchen Peter
Schärli Stephan
Marti Urs
Häfliger-Kunz Priska
Schnider-Schnider Gabriela
Wedekind Claudia
Bucher Markus
Gasser Daniel

Lipp Hans Roos Guido

Lichtsteiner-Achermann Inge

Stadelmann Karin Andrea Affentranger-Aregger Helen

Nussbaum Adrian